

MIÉRCOLES, 19 de julio de 2000

Uno de los acusados del crimen de un marroquí tiene antecedentes racistas

PERE RÍOS / MANEL TORRES | Barcelona | 19 JUL 2000

Archivado en: Inmigrantes magrebíes Racismo Ayuntamientos Derechos humanos Incidentes Inmigrantes Delitos odio Provincia Barcelona Asesinatos Administración local Cataluña Inmigración Discriminación Prejuicios España Delitos Problemas sociales Migración Urbanismo Demografía Sucesos

Jordi Peláez Flores, uno de los dos jóvenes que el lunes ingresaron en la cárcel acusados de propinar una paliza mortal a un marroquí en Sant Andreu de la Barca (Baix Llobregat), ya había sido detenido por la Guardia Urbana de este municipio en varias ocasiones por participar incidentes violentos y de carácter racista, aunque siempre había quedado en libertad. La comunidad marroquí y el alcalde del municipio, Enric Llorca, recordaron ayer que Peláez ha protagonizado cuatro peleas con inmigrantes en las últimas semanas.

Saludo fascista

Varios integrantes de la comunidad marroquí explicaron que el último de los altercados protagonizado por Peláez se produjo hace un mes, cuando agredió a un joven norteafricano, aunque sus comportamientos violentos se arrastran desde hace meses. "Yo lo conozco desde hace años y siempre ha estado hablando mal de los marroquíes cuando pasaba por la tienda. Conmigo también se ha metido más de una vez", señaló uno de los pocos inmigrantes que se ha decidido a abrir un negocio en la localidad y que pide el anonimato, informa . Otro, Hassan, recuerda también algún escarceo con Jordi Peláez, de 18 años, y asegura tener miedo a represalias. "Tiene cuatro hermanos y no podemos estar tranquilos, sobre todo por nuestras mujeres y nuestros hijos, porque son nuestros vecinos", señaló. El alcalde de la población, el socialista Enric Llorca, reconoció ayer el carácter extremadamente violento de Peláez. "Es una persona agresiva, pero también con los españoles. La Guardia Urbana lo detuvo en varias ocasiones y lamentablemente fue puesto en libertad", señaló.

Peláez está acusado, junto a Fernando José Rodríguez, también de 18 años, de golpear a Omar Amhandi, de 40 años, con un bate de béisbol hasta provocarle la muerte. Los hechos ocurrieron la noche del pasado día 11, aunque la víctima no falleció hasta el pasado sábado y los hechos no trascendieron hasta anteayer. Los dos acusados están ingresados en la prisión de jóvenes de la Trinitat por orden judicial. Antes de la muerte, los acusados se enfrentaron con la víctima por su origen magrebí, y tras recriminarle a un amigo de la víctima, de nacionalidad española, que estuviese acompañado de un marroquí. Los hechos ocurrieron en un banco de los jardines Pedemonte de Sant Andreu de la Barca, donde ayer todavía podían apreciarse los restos de sangre que dejó la brutal paliza. Tras la discusión verbal, los dos agresores abandonaron el parque y acudieron al domicilio de Peláez, situado junto al parque y donde se proveyeron de un bate de béisbol y un palo con el que supuestamente mataron al marroquí.

Javier Rodríguez, abogado de Peláez, aseguró ayer que golpearon al marroquí porque éste les exhibió una navaja y porque temían que agrediera a un ciudadano español minusválido que se encontraba junto a él. No obstante, Peláez respondió anteayer con el saludo fascista, con el brazo extendido en alto, cuando a la salida del juzgado de Martorell fue increpado por amigos de la víctima. Su abogado asegura que no pertenece a ningún grupo skin. El joven se entregó a la policía el domingo tras conocer que el otro acusado del crimen y

